

Antrag Nr. 15-O-04-0036

SPD

Betreff:

Aufstellung von Hinweisschildern in der Pfitznerstraße in Höhe EVIM-Heim

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Aus Mitteln des Ortsbeirates sollen Schilder beschafft werden, die vor dem EVIM-Heim in der Pfitznerstraße aufzustellen sind.

Begründung:

Es ist zu beobachten, dass sich eine große Anzahl der Verkehrsteilnehmer nicht an die in der Pfitznerstraße geltende Höchstgeschwindigkeitsregelung hält. Dadurch kommt es des Öfteren zu gefährlichen Situationen mit lebensälteren und gebrechlichen Menschen, die im EVIM-Heim wohnen. Durch das Aufstellen von Schildern (ähnlich den Schildern von Schulkindern, die vor Schulen aufgestellt werden), werden die Verkehrsteilnehmer auf die besondere Gefahrensituation aufmerksam gemacht und zur Beachtung der geltenden Höchstgeschwindigkeitsregelung motiviert.

Wiesbaden, 07.09.2015